Teléfeno núm. 8.

NOCHE

Teléfono num. 8.

SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes-Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 centimos.

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20

32, CAPUCHINOS, 32.—TELÉFONO NÚM. 13

Grandes existencias de

quintales de maderas de todas clases, dimensiones y escuadras en las

SERRERIAS MECANICAS DE JOSE PRECIOSO

ESTABLECIDAS EN HELLIN, ISSO Y VENTA A PRECIOS INCONCEBIBLEMENTE BARATOS DE

Cajas de envases para naranjas, frutas, jabon, pasa y toda clase de embalages. Maderas de construccion y carpinteria, calidad superior. Espartos crudos, cocidos y pica los.

Los carpinteros y constructores, recibirán las maderas cortadas según las dimensiones que de-

Para precios y condiciones, dirigirse à la representacion única

MANUEL PRECIOSO

(DE LONDRES)

(LA MAS ANTIGUA EN LAS DE SU CLASE)

Capital y garantías, 47.426,647 pesetas, segun el último balance.

EL HOMBRE PREVISOR, que quiera dejar á su muerte un capital de 2000 pesetas,

puede conseguirlo, abonando anualmente 31 pesetas 60 céntimos.

EL MATRIMONIO MODELO, que quiera dejar al cónyuge que sobreviva un capital de 2000 pesetas, lo conseguirá abonando 59 pesetas 60 céntimos anualmente.

LA PERSONA ECONOMICA, que quiera ahorrar un capital de 2000 pesetas, lo consigue á los 10 años sí abona pesetas 199 anuales, á los 15 si 128'40, á los 20 si 93'80 etc. ó sus herederos en el momento de fallecer.

LOS DADRES DE FAMILIA.

LOS PADRES DE FAMILIA, que quieran dar carrera á sus hijos, ó redimirlos del servicio militar, ó asegurarles una dote, obtendran 2000 pesetas para ellos á los 20 años, pagando en cada uno 81 pesetas 20 céntimos y cesando esta obligacion de pago caso de fallecer.

Participacion del 80 por 100 de los beneficios de la Compañía, lo que aumenta el capital que se ha de tomar, ó disminuye los pagos anuales.

Para mas detalles, dirijidse al Representante en MURCIA.—Plaza de Sandoval, núm. 4.

Instalacion única con fuerza de 100 caballos vapor dotada de los últimos adelantos modernos para la trasformación de la cáscara, de pimiento en polvo más ó menos fino color vivo

Prontitud, esmero, seriedad, garantías y facilidades al cosechero. Rigurosa inspeccion de peso tanto á la entrada como salida, á fin de evitar abusos. Se admite pago del molido tanto en efectivo como en mercancía al precio del día.

Frente á la estacion ferrocarril M. Z. A.

SERRERIA MECANICA

MODISTA DE SOMBREROS

GRAN FONDA UNIVERSAL

EN COMISION Y REPRESENTACION Verdaderos modelos parisien en Sombreros, Capotas y Bebes, para señoras,

señoritas y niñas, de las acreditadas fábricas de Madame Leonie, Madame Labonssaye y Madame Annette de París.

Siendo tan frecuentes los anuncios en este ramo, las respetables casas que representa este centro, omiten toda clase de pompa y ostentacion en los anuncios, cuando se recomiendan per si solas por su novedad, variacion y elegancia.

Además de los modelos se pueden facilitar para confeccionar cintas, terciopelo, plumas, pájaros, formas, castor y pelunisa, armaduras, r lambres, alfileres y todo lo concerniente á la confeccion con un 20 por 100 menos que otras casas de este ramo.

UNICO REPRESENTANTE EN LA PROVINCIA

ECOS

¿Llegaremos à la trasformacion y reorganizacion de los partidos políticos en esta? ¿Se extinguirán las ambicionesty recobrarán autoridad los hombres que deben recobrarla, para eger cerla en bien del pais? ¿Se formarán organismos políticos serios que inspi ren garantias á la sociedad para que la administren y rijan sus destinos?

Este es el poblema que hoy aparece planteado en la política de la ca pital, en la que tienen puestos los ojos los demas pueblos de la provincia, convencidos todos de que las perturbaciones que existen y la anarquia que reina, tienen que desaparecer para go zar una vida fecunda y exenta de los disgustos que hoy se lamentan.

Los hombres indiferentes, la masa general de los ciudadanos que no está afiliada á ningún partido, vería con gusto una ámplia organización del partido conservador, bajo los prestigios del ilustre D. Antonio Canovas del Castillo, à la vez que una organización definitiva del partido liberal, con unidad de acción, disciplina y levantados propósitos, a fin de que con las debidas garantias para stodos, se preparase al gobierno político de la provincia cuando llegara la oportunidad.

Esto sería lo patriótico y no vivir en grupos menudos, en luchas intestinas y en la mas peligrosa descomposicion, dando motivo á que los listos y los osados aprovechen el desbarajuste para sonar con gefaturas y dar rienda suelta à malos apetitos.

Tal y como estan las cosas en la politica local, no pueden ni deben seguir; liberales y conservadores mur-cianos, sin mas ideal que el bien de Murcia, debian dar un alto ejemplo de patriotismo y preparar las cosas de manera que aqui se hiciera política de capital de provincia y no de poblacho, acallando los odios y enfrenando ambiciones mezquinas que han envilecido la política, hasta un extremo que repugna.

Hay que insistir contra la traslacion del Centro telegráfico à Albacete.

Se dijo en un principio que Murcia no perdía nada y se ha demostrado hasta la evidencia que sí pierde con llevarse de ésta la direccion del servicio en la red central; después se aseguró que no se quitaban empleados, y según la plantilla publicada en la «Gaceta» han suprimido en Murcia cinco plazas. Al que con estos argumentos no se quiera convencer, hay que dejarlo, porque no se convence con

Lo que vá a ocurrir, sino se adoptan procedimientos para evitarlo, es que quedarà el Centro en Albacete y mientras sea Director el Sr. Los Arcos (que no debia serlo mucho tiempo por lo mal que lo hace) respetará más ó ménos los empleados de Murcia; pero vendrá después otro director y arrambla rá hasta con los tinteros, pues siendo el centro Albacete y habiendo descen dido Murcia á seccion, dirá (y con fundamento) que reglamentariamente aquí hay más plazas que las debidas y en Albacete ménos.

Y despues de eso no hay mas apelacion que la de Poncio Pilatos.

Por lo mismo es urgente que el Ayuntamiento y la Diputacion provincial, recurran de nuevo, como lo tienen acordado, à D. Antonio Canovas. (à quien le sobra buena voluntad para con Murcia) y le digan que todo cuanto manifiesta el Director del ramo en defensa de su reforma monumental, se reduce en puridad à perjudicarnos sin beneficio para nadie, realizando en Murcia el traslado que no pudo reali zar (desques de acordado y trasmitidas las órdenes) en Málaga y la Coruña.

Vaya mucho con Dios el Sr. Los Arcos y deje este pobre pais en paz con lo poco que tiene y respete siquiera al presidente del Consejo de Ministros, para no originarle molestias en la mismisima capital que representa en Cortes.

Añada el Sr. Director del ramo, las mejoras que quiera en el servicio, que buena falta hacen, pero no perjudique intereses creados legitimamente.

El astrónomo Noherlescon se ha despachado á su gusto; después de tres dias de lluvia torrencial nos ha anegado en la pasada noche.

Retrasos en los trenes

El «Boletin oficial» de hoy publica el estado de las denuncias hechas en este gobierno civil por la Division de ferrocarriles de Madrid, durante e! mes de Octubre último y que son las que á continuacion reproducimos.

El dia 1 del citado mes se denunció un retraso de 32 minutos conque llegó à Cartagena el tren correo núm. 34 procedente de Chinchilla.

El dia 10 otro de 35 minutos con que llegó à Cartagena el mismo tren.

El mismo dia otro de una hora y 15 minutos con que llegó à Aguilas el tren correo mixto número 1 del ramal de Almendricos (compañía concesionaria del ferrocarril de Murcia à Gra-

El die 18 otro de 32 minutos conque llegó à Cartagena el tren correo nú mero 34, procedente de Chinchilla.

El dia 25 otro de una hora y 12 minutos con que llegó á Cartagena el mismo tren

El dia 27 otro de 31 minutos en el

El día 28 otro de 23 minutos en el

El día 30 otro de una hora y 10 minutos en el mismo.

Ningunas de estas faltas denunciadas ha sufrido aun el correspondiente correctivo, por hallarse pendientes los expedientes respectivos de informe de la Compañia.

De las denuncias hechas en meses anteriores, han sido despachadas doce durante el citado mes de Octubre.

Curiosidades históricas

Una bala de fusil y una comedia

Por los años de 1834 ardía furiosa la guerra civil entre liberales y carlistas, y militaban en ella como subalter-nos Cotoner y Ros de Olano.

Este, en aquella sazón, lo mismo · manejaba la pluma que la espada, y

